

Neujahrsempfang 2008 der Gemeinde Staufenberg



Auf das neue Jahr: Bürgermeister Volker Zimmermann (zweiter von links) mit Konrad Marschall aus Dahlheim, Mitglied des Seniorenbeirates, Janine Herr aus Uschlag, Zisselprinzessin in Kassel, und Gemeinderatsmitglied Helmut Schauf aus Escherode (re.). Fotos: Uebner

# Ein Dank an 2007

Bürgermeister Volker Zimmermann zog eine positive Bilanz des vergangenen Jahres

VON ILSE RUTH UEBNER

**LANDWEHRHAGEN.** Der Neujahrsempfang gehört in jedem Jahr zu den gesellschaftlichen Höhepunkten der Gemeinde Staufenberg. Wer kann, der kommt. Und das war auch gestern Vormittag so. Zahlreiche Bürger hatten den Weg ins Rathaus in Landwehrhagen gefunden.

In seiner Neujahrsansprache zog Bürgermeister Volker Zimmermann eine positive Bilanz des vergangenen Jahres. Einiges sei erreicht worden. So verwies er auf den neuen Seniorenbeirat und das Internetcafé in Spiekershausen, das für Jugendliche ins Leben gerufen worden sei, mittlerweile

aber auch von Senioren genutzt werde.

Er hob die Ganztagsbetreuung im Kindergarten in Uschlag hervor, die integrative Gruppe im Kindergarten Landwehrhagen und dass in der Einrichtung in Lutterberg nun Kinder unter drei Jahren aufgenommen werden können.

Zudem habe die Gemeinde an der Schule in Uschlag eine Photovoltaikanlage in Betrieb genommen und für das Projekt Schulwald 2,5 Hektar zur Verfügung gestellt.

Sein Dank galt vor allem auch den Mitgliedern der freiwilligen Feuerwehren, die sich auch im vergangenen Jahr, zum Beispiel beim Wald-

brand in Nienhagen, hervorragend bewährt hätten. Er vergaß aber auch nicht, das aktive Leben in den Vereinen und Verbänden hervorzuheben. Neben Jubiläen seien es gerade die ständigen Aktivitäten, die zur Lebensqualität in den Orten enorm beitragen würden. Zimmermann dankte auch all den aktiven Ehrenamtlichen, ohne die das vielfschichtige Vereins- und Kulturangebot in der Gemeinde nicht möglich wäre.

### Goldene Ehrennadel

Den Worten ließ Zimmermann auch gleich Taten folgen und zeichnete Horst Hartmann für seinen unermüdlichen Einsatz als Gemeindehei-

matpfleger mit der Goldenen Ehrennadel der Gemeinde Staufenberg aus. Bei der Ehrung stand ihm die Kasseler Zisselprinzessin Janine Herr aus Uschlag zur Seite.

Die junge Staufenberger Verwaltungsangestellte absolvierte bereits ihre Ausbildung im Rathaus Landwehrhagen. „Ich finde es toll, in dieser Saison als Zisselprinzessin den Menschen Freude bringen zu können“, sagte die 21-Jährige.

Für die Musik beim Empfang sorgten Pascal Büch aus Uschlag und Kerstin Kulle aus Benterode. Seit sieben Jahren unterhalten sie als Balu & Co. ihre Mitmenschen mit so schönen Songs wie My way und Thank you for he Music.



Ehrung: Bürgermeister Volker Zimmermann zeichnet Gemeindeheimatpfleger Horst Hartmann (links) mit der Goldenen Ehrennadel der Gemeinde Staufenberg aus.



Geballte Feuerwehr: Unser Bild zeigt von links: Wilfried Kraft, Ortsbrandmeister Nienhagen, Jürgen Schäfer, stellvertretender Ortsbrandmeister Lutterberg, Hendrik Hoffmann, Ortsbrandmeister Spiekershausen, Detlef Plinke, Gemeindebrandmeister, Peter Gerwing, Gerätewart Sichelstein, Stefan Dröner, Ortsbrandmeister Speele, Gerald Vogelei, Ortsbrandmeister Sichelstein, Stefan Kuhn, stellvertretender Ortsbrandmeister Landwehrhagen, und Marco Hartmann, stellvertretender Ortsbrandmeister Escherode.



Volles Haus: Zu den Gästen beim Neujahrsempfang gehörten auch die CDU-Landtagsabgeordneten Ilse Hansen (dritte von links) und Dr. Harald Noack (zweiter von rechts). Bei Ilse Hansen bedankte sich Bürgermeister Zimmermann mit einem Blumenstrauß für ihr langjähriges Engagement für Staufenberg. Foto: Maaß



Auftritt der Sternsinger: Sie überbrachten den Segen und sammelten über 320 Euro für die Operation des vierjährigen Mark Harza aus Pustasabolcs. Begleitet wurden die Kinder von der 16jährigen Mareike Klöters aus Escherode.